
  

 

２０２５年も  “頑張るときはいつも今”  

校長  佐藤  政彦  

新年あけましておめでとうございます。昨年は、新年早々に能登半島地震があり、

心が痛む年明けとなりました。今年は皆さんにとってすてきな一年になりますよう、

心よりお祈り申し上げます。また、旧年中は保護者の皆様や地域の方々に数々の

場面で支えていただき、ありがとうございました。充実した教育活動を進めることが

できました。本年も教職員一丸となり、子どもたち一人一人が輝ける学校教育を

進めて参りますので、変わらぬご支援とご協力のほど、よろしくお願いいたします。  

 

昨日の始業式では、久しぶりに皆さんの澄み渡るような笑顔に会うことができ、さわやかな３学期

のスタートになりました。今学期は一年の総仕上げの学期です。今まで学んできたことの集大成として、

手を抜くことなく、そして後悔することなく全力で取り組んでいきましょう。 

１年生は、１月２３日（木）から２泊３日のスキー移動教室が実施されます。移動教室は宿泊を伴

う行事なので、“集団の力 ”が大いに試されます。家族旅行とは異なり、集団生活を通し、友との友情

を深め、白銀の大自然の中で生涯忘れえぬすてきな思い出をつくりましょう。 

２年生は、２月７日（金）に校外学習が実施されます。班ごとで都内を巡る学習です。この時期に

実施する意義は、３年生での修学旅行を見越しているからです。この行事を成功させ、修学旅行へ

向けた第一歩となることを期待しています。 

３年生は、いよいよですネ。“頑張るときはいつも今 ”、この言葉を忘れずに、ゴールまで駆け抜けてい

きましょう。春はすぐそこまで来ています。そして３月１９日（水）卒業式、たくさんの思い出を胸に、四

中を旅立ってください。 

 

昨年１２月、来週１月１３日（祝）に行われる「調布市令和７年度二十歳を祝う会」

の案内が届きました。５年前に卒業した生徒に門出のメッセージを送ってほしいとの内容

でした。当時のことを思い出しながらメッセージを作成したのですが・・・・・。 

今から５年前、令和２年３月に卒業した生徒たちです。令和２年といえば、得体の知れない新型ウ

ィルスが姿を現わし、世の中が大きく揺らぎ始めたときです。３月からは学校が閉鎖され、卒業式は所

要時間４０分、校長式辞はわずか３０秒、卒業証書授与は代表者が受け取る形で、会場には在校生

も来賓もいませんでした。全校を挙げて盛大にお祝いをしたかったのですが、それは叶いませんでした。

なんとも辛い思い出が残る卒業式でした。そんな生徒たちが、二十歳を迎えると思うと、感慨深いもの

があります。 

 

今年の卒業生（現３年生）は、５年後どんな姿になっているでしょうか？！校長室前で必ず立ち止

まって挨拶をしていた君、朝礼の時うなずきながら話を聞いていた君、四中はさわやかで熱い学校と

言っていた君、面接練習でガチガチだった君、いつも笑顔だった君、中庭の木々の命を救ってくれた君、

船乗りを目指している君、対人レシーブに付き合ってくれた君、いつも気軽に肩を組んできた君・・・・。

５年後、きっとすてきな二十歳を迎えていることでしょうね。再会できるのが楽しみです。 
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道徳授業地区公開講座：「令和６年度がん教育講演会および学習会」  

 昨年の 12／18（水）、「生命の尊さ」をテーマに、各学年道徳

授業の公開を行いました。道徳の学習テーマである「生命の尊

さ」に関連させて、NPO 法人がんノート  代表理事  岸田  徹さん、

アフラック・ハートフル・サービス株式会社、若年性がん患者団

体  STAND UP!!副代表  坪内  朱音さんを講師（がん経験者）に

お招きし、がん教育講演会を実施しました。  

以下、アンケートの一部を紹介します。  

・体験談をお話されていたので、身近でわかりやすかった。  

・がんになったら辛いことばかりだと思っていたが、新しい友だ

ちができるなど日常の大切さなどが感じられると思った。  

・もし家族や友達ががんになってしまったら普段通りに接したいです。  

 

四中生の熱い軌跡（色々な活動結果報告）    

 男子バレーボール部：第 17回多摩地区公立中学校バレーボール大会 ４位  

 女子バレーボール部：調布市市民スポーツ大会バレーボール競技  ２位   

 

 

 

 

 

 

『幸せのクローバー  見つけ“隊”』 

●12/16（月）全校生徒、教職員に加えて、昨年度同様、保護者の  

方々にもお手伝い頂き、自分たちの地域を自分たちの手で清掃する 

クリーン作戦を実施しました。地域がキレイって素晴らしい☆彡  

●12/25（水）終業式後に、産休に入られる   先生から改めて  

挨拶がありました。ぜひ、元気なお子様を産んでください     

お会いできるのをお待ちしています！  

●1/9（木）から、国語科の講師の先生が新たに四中のメンバーに  

加わります。   先生 と  先生 です。 

校内で見かけた際は、積極的にお話してみてください♪  

2025 年の干支「巳（へび）」 

新年あけましておめでとうございます。こうしてまた皆さんと学校生活を安全に  

スタートできることが何より嬉しいです。今年も、皆さんにとってよりよい年に  

なるように心から願っています。  

さて、今年の干支はへび🐍日本人の蛇に対する感情は複雑な気がします。。。「へび？足

がないからチョット💦」なんてネガティブな意見がある一方で、白へびや大蛇といった

ご神体の存在や抜け殻による金運アップなど、プラスの面もありますよね！？歴史的な

年でみると、「大化」という元号が初めて使われたとされる 645 年や強大な平氏が源氏に

敗れた「壇ノ浦の戦い」の 1185 年も巳年とのこと。脱皮するへび、時代が切り替わる巳

年。どうも、今年は皆さんの“変身”、“再生”そんな意味合いになる年になりそうです

🤣ワクワクしますね♪  

 


